

DESDE EL CONSEJO EDITORIAL

Estimados amigos y amigas, en el Consejo Editorial estamos de manteles largos, la razón es que cumplimos el primer año de publicación de nuestra valiosa revista. Como vicepresidente del Consejo Editorial aprovecho la ocasión para reconocer el trabajo de quienes hacen posible la edición cuatrimestral de Anales de Medicina Universitaria, resaltando la labor del Dr. Luis Ernesto Hernández Gamboa como Editor en Jefe y de la Dra. Osiris Alexandra Martínez Nandayapa responsable del Departamento de Edición digital.

Nuestro reconocimiento al Dr. Carlos Faustino Natarén Nandayapa, Presidente del Consejo Editorial, pues gracias a su incondicional apoyo, vio la luz esta magnífica revista y permite estar festejando el primer aniversario.

La revista Anales de Medicina Universitaria nació como un instrumento de difusión y divulgación del conocimiento referente a la salud del Centro de Investigación de Plantas Medicinales Chiapanecas de la Universidad Autónoma de Chiapas y pertenece a la oferta editorial que ofrece nuestra máxima casa de estudios. Anales de Medicina Universitaria se constituye, por lo tanto, en un medio de divulgación del conocimiento generado en el campo de la salud por investigadores locales, nacionales e internacionales.

En vista de lo anterior, en esta edición el lector puede disfrutar de una variedad de temas que incluyen al síndrome post COVID-19, el apego terapéutico y a la NOM-030-2009 de pacientes hipertensos, la inserción del catéter central de inserción central guiado con ultrasonido, infección por *Bordetella pertussis*, y finalmente el artículo sobre depresión, ansiedad y suicidio.

Atentamente

"POR LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR"



Dr. José del Carmen Rejón Orantes

Vicepresidente

**Comité Editorial de la Revista
Anales de Medicina Universitaria**
